



**Nombre de alumno: Vianaury
Nazareth Montecinos Sansores.**

**Nombre del profesor: Liliana Villegas
López.**

**Nombre del trabajo: Aplicación de la
psicometría en diversos campos de
la psicología.**

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Psicometría.

Grado: 3er cuatrimestre.

Grupo: U.

Pichucalco, Chiapas a 21 de mayo de 2020.

Campos de la psicología donde se aplica la psicometría

Educación

Se diagnostican ciertas conductas de aprendizaje o de comportamiento

Área clínica

Detecta cualquier problema de conducta, emociones o psiquiátrico

Investigación

Los psicólogos realizan muchos estudios comparando características o rasgos entre personas

Orientación

Hay pruebas que miden habilidades ocupacionales, sociales, de personalidad, intereses, actitudes y valores

Psicología forense

Ayuda al psicólogo a detectar algún trastorno mental en el acusado de un crimen

Psicología del deporte

Ayuda en la medición de la motivación o la concentración del deportista

Importancia de la observación clínica en la aplicación de las pruebas.

La observación es importante en todo momento cuando se hace un trabajo que requiere de resultados verificables, es decir que para complementar lo que refleja una prueba, la observación demuestra los factores comportamentales importantes que una prueba no refleja muchas veces. La observación es un elemento fundamental en todo proceso de investigación, pues en ella se apoya el investigador para obtener el mayor número de datos.

Por medio de la observación se pueden filtrar aquellos aspectos de la realidad con la cualidad de generar algún tipo de significación, es importante por que con ella se puede atender las características que asumen los fenómenos estudiados, y que tienen que ver con el hecho de contrastar hipótesis que son utilizadas con la realidad.

La observación clínica juega un papel de gran importancia en la aplicación de las pruebas, pues gracias a ella se puede percibir aspectos importantes con que se tiene que trabajar durante el proceso de acompañamiento que se tenga con alguna persona, sin embargo, esto podría tener ciertas consecuencias, ya que cuando una persona se percata de que esta siendo observada comienza a generar un cambio de comportamiento en ella misma, y esto provoca que los resultados que se obtienen por medio de la observación ya no sean tan buenos, pues no serán resultados que se hayan dado de manera natural, si no que se dieron de acuerdo a como se consideraba que la persona reaccionara, pues modifica las acciones que hace.

Cuando esto sucede, puede existir mucha diferencia entre la observación que se hizo, y los resultados que una prueba aplicada arroja, es decir, que se contradicen en muchos aspectos, y ya no se puede saber cual es el producto final correcto, pues cuando se modifica la conducta de alguien por estar siendo observado, surgen alteraciones en las conclusiones finales, y eso afecta los aspectos que se tienen que trabajar o no con las personas que siguen en ese proceso de acompañamiento psicológico.

Ahora bien, si la observación clínica se hace debidamente, y sin que la persona se percate de ello, pues sus resultados obtenidos serán mejores, y mas provechosos para ambas partes, ya que será más fácil poder concluir con las situaciones que la persona quiere trabajar, y, sobre todo, se obtendrán mejores resultados.

Es importante mencionar que aunque la persona no debe estar consciente de que esta siendo observada, siempre, y en cada momento se debe contar con la autorización de la misma, para poder continuar con ese trabajo, pues sin la aprobación de la persona, no se podrá hacer, ya que no es correcto.